

Le nez dans les étoiles

L'école de danse d'Emmanuelle Valoise qui compte 200 élèves de tous âges et de tous niveaux n'est pas peu fière de voir l'un de ses purs produits accéder à l'école de danse de l'Opéra de Paris. Un long chemin vers les étoiles s'ouvre désormais en effet devant Laurine Figuet, 11 ans, de Saulchery, à l'issue d'un stage de six mois réussi. Nous lui souhaitons évidemment bonne chance !

A noter que les inscriptions se poursuivent à la M.A.F.A. par téléphone au 03 23 83 21 39 ou sur place tous les mercredis de 14h à 20 h et samedis de 14h à 18h ainsi que ce dimanche 14 septembre de 10h à midi. Quant au prochain stage de salsa ouvert à tous, il aura lieu le dimanche 28 septembre ; il en sera d'ailleurs ainsi cette année chaque dernier dimanche du mois.

Autre entrée, particulièrement médiatique celle-là : celle de Morganne dans la nouvelle Star Academy de TF1. La chanteuse Morganne qui s'est produite au printemps dernier à Condé en première partie de Daniel Guichard n'était autre que la marraine du Grand Casting 2003 organisé à Château par Aisne TV.

On se souvient que consécutivement à l'édition 2002 de cet événement castel, un autre candidat Nazim était lui aussi déjà entré au "château".